

## *Marine Perez*



Flûtiste réputée et musicienne accomplie, **Marine Perez** se distingue par l'éclectisme de ses activités, abordant tous les répertoires de la musique ancienne sur instruments d'époques diverses (baroque, classique et moderne) à la création contemporaine.

Précédemment flûte solo de l'orchestre philharmonique de Stuttgart, elle est régulièrement invitée dans les grandes phalanges orchestrales en France et en Allemagne.

Maitrisant divers instruments (du traverso à la flûte moderne), Marine Perez se produit dans de nombreux festivals en Europe, aux Etats Unis et en Afrique.

Son engagement réel pour le répertoire contemporain lui permet de jouer au sein de l'Ensemble Intercontemporain et de participer à de nombreuses créations.

Avec le Trio Salzedo qu'elle fonde en 2010 avec Pauline Bartissol (violoncelle) et Frédérique Cambreling (Harpe), elle défend une musique vivante, créative et militante.

Titulaire du CA, Marine Perez enseigne aujourd'hui au CRD de Gennevilliers et partage sa réflexion artistique et pédagogique au sein des ateliers et « goûter-concerts » de la Pochette Musicale. Elle s'engage également dans la création de spectacles musicaux alliant danse, théâtre ou marionnettes, pour lesquels elle arrange et compose, défendant ainsi une musique vivante et créative.